

**Kainach.** (Feuerwehrtag.) Sonntag, der 6. Oktober stand im Zeichen des ersten Feuerwehrtages. Böllerschüsse und Weckruf eröffneten den Beginn des Festtages. Nach der Besichtigung des Rüsthauses fand eine Schauübung statt, welche die sehr gute Ausbildung unserer Wehr verriet. Hernach traten alle Feuerwehrmänner vor dem Rüsthause an und Hauptmannstellvertreter Lapusch pries das aufopferungsvolle, 30jährige Wirken des Hauptmannes Franz Wagner im Dienste der Wehr und gratulierte ihm im Namen aller Kameraden zu seinem 60. Geburtstage. Ein kräftiges „Gut Heil!“ erscholl; Hauptmann Wagner dankte in bewegten Worten und versprach, auch in Zukunft seine ganze Kraft der Wehr zu widmen. Ein Kränzchen im Gasthaus Luise Kößl beschloß die Festveranstaltung.

St. Johann a. S. (Mittheilung des Herrn ...)